



GRÜNE KÖLN-NORD

Auweiler - Blumenberg - Chorweiler - Esch - Fühlingen - Heimersdorf - Kasselberg - Langel - Lindweiler - Merkenich - Pesch - Rheinkassel - Roggendorf - Seeberg - Thenhoven - Vokhoven - Weiler - Worringen

Herrn Bezirksbürgermeister
Reinhard Zöllner
Herr Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Die Fraktion
Bündnis90/Die Grünen
in der BV Köln-Chorweiler
Pariser Platz 1
50765 Köln
Bezirksrathaus Chorweiler

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0917/2015

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	11.06.2015

Radweg Autobahnbrücke BAB1

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Der Radverkehr und die Nutzung des Fahrrades in vielen Varianten gewinnt immer mehr an Bedeutung im Kölner Raum. Auch in unserem Bezirk nutzen viele die Rheinbrücke in Merkenich zur Überquerung des Rheines, um lange Wege zu vermeiden. Mit dem Fahrrad ist man wesentlich schneller in Leverkusen oder rechtsrheinischen Köln, als mit dem Angebot im ÖPNV.

Das Fahrrad wird als umweltfreundliches und preiswertes Verkehrsmittel, sowohl zum Erreichen des Arbeitsplatzes, als auch zum Transport oder zur Freizeitgestaltung gerne genutzt, da heute durch die Weiterentwicklung von E-Bikes und Transportfahrrädern eine größere Bevölkerungsgruppe angesprochen wird.

Hier sollte diese Entwicklung auch in der Planung beim Neubau der Brücke von Merkenich nach Leverkusen bedacht werden. Die Fahrräder sind schwerer und breiter geworden, da sie vielfältiger genutzt werden können und brauchen daher ausreichend Platz auf der Brücke.

Wir fragen die Verwaltung:

Ist ein Fahrradweg mit einer durchgängig nutzbaren Fahrradwegbreite von mindestens 4 Metern auf beiden Seiten der Brücke geplant?

a) Wenn nein warum nicht?

Mit freundlichen Grüßen

Bündnis`90 / Die Grünen

Wolfgang Kleinjans
Fraktionsvorsitzender